

LE GOLFE DU MORBIHAN

Trois estuaires correspondant aux rivières d'Auray, de Vannes et de Noyalon sont à l'origine de la formation du Golfe du Morbihan. Ce dernier est aujourd'hui parsemé d'îles et d'îlots que l'érosion n'est pas encore parvenue à effacer : il en existerait autant que de jours dans l'année ! Autour de cette multitude d'îles s'étendent des hectares de vasières, d'herbiers et de parcs à huîtres que la marée recouvre scrupuleusement deux fois par jour. Le seul accès que possède la mer est d'ailleurs un goulet large de 800 mètres, qui sépare Port-Navalo de Locmariaquer. 24 kilomètres d'est en ouest, 15 du nord au sud : le Golfe du Morbihan est une véritable mer intérieure. De nombreuses randonnées sont envisageables : Saint-Goustan-Kerpenhir, Port-Navalo-l'Île aux Moines et Conleau-l'Île d'Arz sont parmi les plus magnifiques. Les itinéraires proposés ne sont toutefois pas exempts de tous dangers : par forts coefficients, les courants qui circulent entre les îles deviennent très violents ; il n'est pas rare de voir un voilier « bouchonner » ou même reculer là où certains bateaux à moteur ne remontent que péniblement. Il est donc prudent de bien se renseigner avant d'entreprendre toute sortie.

